



Las Mangas del Chaleco/ Santos Briz Fernández (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, inició el año dejando a un lado las rencillas con el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López. “Amor y paz con el gran Adán. Es un buen amigo, es un buen político y para mí solo hay respeto para él”, señaló el legislador zacatecano.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19131?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19131&authkey=!AP5bGzLYnozau4l&ithint=video&e=Xv7Xtl>